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Предстоящая 9-aя уездная 
партийная конференция должна 
обратить особое внимание на 
оздоровление и укрепление пар
тийной организаций в целом.

Напш уездная организация 
в общем политически здорова: 
в ней нет фракционных груп
пировок и склок, принцип един
ства партии сохранен полно
стью, но внутри ее, среди чле
нов, имеется ряд нездоровых яв
лений, как в бытовом отноше
нии, так и по служебной линии, 
на каковые нужно обратить 
внимание и изжить их в кор
не.

Болезненные явления—  это 
пьянство среди отдельных чле
нов, связанное зачастую с не
коммунистическими поступками, 
некоторый упадок дисциплины, 
как среди членов работников 
уезда, так и среда членов воло
стных ячеек, растраты и пр.

Пьянство среда отдельных 
членов партии развивается, 
большой процент случаев нало
жения партвзысканий падает 
на пьянство. Но большинство 
волостных ячеек далее не пред
ставляют материалов о. пьянст
ве и не принимают достаточных 
мер борьбы с ним.

Были несколько случаев рас
трат в низовых кооперативных 
организациях, произведенных 
членами партии.

Упадок дисциплины выража
ется как в невьшолнеш и со 
стороны отдельных членов за 
даний и директив партии, так 
и в несвоевременном и неточ
ном выполнении указаний и 
директив некоторыми ячейками, 
а также в упадке труддисции- 
лины среди отдельных членов.

Также конференция должна 
остановиться на вопросе усиле
ния работниками более слабых 
волостных ячеек и на вопросе 
поднятия и улучшения партра
боты.

В ряде волостных ячеек на
блюдается за последнее время 
ослабление работы из за отсут
ствия достаточпо подготовлен
ных работников, что отрица
тельно влияет, в общем, на все 
отрасли работы.

Нужно обратить внимание 
на правильное использование 
партийных сил, выдвигая с ни
зов работников на уездные ра 
боты, в то-же время практи
ковать передачи уездных работ
ников, более партийно выдер
жанных и политически грамот
ных, иа волостные работы,

Игак, нужно признать оздо
ровление и укрепление партий
ной организации, усиление п 
улучшение работы в волячей- 
ках первостепенной важности 
вопросом; положив предел всем 
нездоровы м явления м.

jjдгiягдяsjялаио;

Т  Е  Л  Е  Г  Р  А НfЯ ЕtЯ Ы .
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Д о к л ад  Р ы к о в а  иа  собрании а к 
т и в а  JVIоековекой о р га н и зац и и .

Опасность войны.
«Я начну,—говорит Рыков,— с 

вопроса об опасности войны. Пе
ред капитализмом теперь с чрез
вычайной остротой встал вопрос 
расширения рынков сбыта. Это по - 
рождает и усиливает империали
стические тенденции отдельных 
стран, углубляет противоречия меж
ду ними и ставит вплотную воп
рос о войне. Одновременно наши

достнжеmiя за последние годы ука
зывают, что СССР становится с 
каждым годом сильнее. Обе сторо
ны.—капиталистический мир. и 
СССР— в настоящий момент укре
пились. По мере укрепления растут 
и обостряются противоречия, зало
женные в этом одновременном осу
ществлении двух систем. Советский 
Союз становится главным oб‘eктoм 
нападения империалистов. План

новой войны против СССР подго
товляется во всех направлениях-- 
дипломатическом, общественно-по
литическом и техническом. Руково
дителями являются английские кон
серваторы. Б связи с вопросом о 
войне, на пленуме был вопрос о 
сроках война. Пленум принял фор
мулировку, в которой указывается 
как на историческую неизбежность 
войны, так и на вероятность ее в 
ближайшее время. Пленум поста
вил главнейшей задачей нашей 
политики борьбу за мир и макси
мальную отсрочку войны. Считаю, 
что возможность успешной борьбы 
в этом направлении у пас имеете?.

Характер будущей войны.
Будущая война против СССР, в 

отличие от предыдущих войн, бу
дет носить ярко выраженный клас
совый характер. Это означает, что 
главнейшая задача пролетариата в 
буржуазных странах будет состо
ять в превращении войны против 
СССР в войну гражданскую. Рабо
чий класс всего мира должен бу
дет бороться за победу СССР и за 
активную помощь рабочему госу
дарству. Внутри нашей страны ло
зунг «Обороны социалистического 
отечества» является главнейшим 
не только для пролетариата, но и 
для всех трудящихся масс.

Хозяйственное строительство.
Изменившаяся ме лсд у народ пая 

обстановка должна сказаться на 
нашем хозяйственном строительст
ве: во-первых, она вызывает уве
личение затрат на оборону, во-вто
рых, попытка Англии организовать 
финансово-экономический бойкот 
Союза может нанести нам извест
ный ущерб. Необходимо принять 
меры, чтобы расширить торговые 
связи в других странах и кредит 
в таком размере, чтобы наши внеш
ние торговые отношения не только 
ие пострадали от разрыва с Анг
лией, но возросли. При определе
нии хозяйственных перспектив, не
обходимо также уiесть возмож
ность неурожая в ближайшем или 
следующем за ним году.

Из нависшей опасности войны 
вытекает не отмена принятого 
партией'хозяйственного курса ин
дустриализации, а, наоборот,- не
обходимость добиваться ускорения 
процесса индустриализации».

Внешняя торговля.

Говоря о внешней торговле, Ры
ков отмечает, что перспектива 
значительного расширения наших 
экспортно импортных операций, су-
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шествовавшая до разрыва с Анг
лией, теперь несколько ухудши
лась. Мы проектируем лишь не
большое увеличение экспортного 
плана, сравнительно с текущим го
дом. (Госта.)

Ленинrjрарiсmям sisарт 
а&sтиg одобряет ре-  

гиааtзмsз п л е н у м а м
Собрание партактива Ленинград

ской Организации 11-го августа 
приняло, по докладу Бухарина об. 
итогах объединенного пленума JЦК 
и ЦБК. 3500 _ голосами против 
iп с с тй , резолюцию, в которой це
ликом и полностью одобряет реше
ния пленума по всем вопросам 
внутренней и внешней политики, а 
также по вопросу об оппозиции.

П риговор п g  д е я ^  
^ н е и в  ш в а  т Д е н и »  

с о в а .
Суд приговорил Аненкова и Де

нисова к высшей мере наказания 
расстрелу. Осужденным предостав
лено право ходатайствовать о по
миловании. (Роста.)

В с s с о ш з н а я  н ы -  
с т а в s и а  к с и ^ с с тв .
Е десятилетию Октябрьской ре

волюции Государственная Академия 
Художественных Наук организует 
Всесоюзную выставку искусств на
циональностей СССР. Выставка яв
ляется грандиозным смотром дости
жений национального искусства за 
годы революции.

(Роста.)

Вьввдfск
коюiандюрсm.

16 августа курсы усовершен
ствования старшего и среднего ко
мандного состава всех родов войск 
выпускают сотни командиров. Ио 
этому поводу опубликован приказ 
Реввоенсовета за подписью УншЛих- 
та. в котором Реввоенсовет, позд
равляя командиров с окончанием 
учебы, выражает уверенность, что 
они сумеют применить полученные 
на курсах знания в будущих во
оруженных столкновениях.

дРоста.)

А м е р и к а н с к и е  р а б о 
ч и е  в  Ш - з с н в е .

16 августа в Москву прибыла 
первая делегация американских 
рабочих. (Роста.)
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З а  рубеж ом- К  в о v f р д с а м

Го ло д о в ка  продол* 
ж а е т с я *

Сакко и Ванцетти переведены из 
камеры смертников обратно в тюрь
му Сакко, продолжающий голодов
ку уже двадцать семь дней, нахо
дится в крайне истощенном состо
янии. Тюремные власти предпола- 
га ют орга низовать п р инудительное 
кормление Сакко Защита исполь
зует все. предоставленные законом 
возможности, чтобы добиться пе
ресмотра дела.

(Роста.)

Исmьsе законья  
тш i  и н о с т р а н ц е в ^
Министр труда Соединенных 

Штатов, в связи с возбуждением, 
охватившим рабочие массы но слу
чаю предстоящей казни Сакко и 
Ванцетти, возбудил вопрос об из
дании новых строгих законов про
тив рабочих иностранцев Рабочие 
иностранцы должны обязательно 
регистрироваться, за ними будет 
устроено особое наблюдение.

(Роста)

О ч е р е д н а я  п р о а s ӧ м *  
ц м я .

P> доме одного из присяжных 
заседателей, судивших Сакко и 
Ванцетти, Марарди, взорвалась бом
ба. Дом поврежден. Человеческих

жертв нет. Полиция и печать вы
сказывают предположение, что ви
новниками взрыва являются «сто
ронники Сакко и Ванцетти». По 
всей видимости взрыв является 
очередной провокацией.

(Роста.)

Щ е С S tЦ  Г О Л О Д О В К И »
16 августа Сакко впервые после 

17 июля принял пищу.
(Роста )

F гр о ш а е т  S 0 -ти л eт«  
iа ©© з а к л ю ч е н и е .
Москва, 13 августа. Секретарь 

ЦК австрийской компартии Копле- 
нич. арестованный во время собы
тий в Вене, обвиняется в государ- 

• ственной измене. Ему угрожает за
ключение на срок в 10-20 лет.

(Роста.)

Б е л ы й
х у л и га н и т .

15 августа, вечером, к консуль
ству СССР в Париже подошел не
известный, начавший бросать бу
тылки в окна здания. В здании 
разбиты два окна. Прохожие схва
тили хулигана и стали избивать. 
Полиция с трудом отбила его от 
толпы. Неизвестный назвался Ми
хаилом Чулепво. Чуленко—белый 
эмигрант, родом из Киева.

(Роста.)

В K*итae,
E.таЗЗE385ffЯKЗЯ

Ч а к -К а й -Ш и  подал  
В  О Т С Т а Ю К у .

Чан-Кай-Ши подал в отставку 
•т поста главнокомандующего Нан
кинской армией «в целях дестиже- 
пия единения между Нанкином и 
Уханом». Чан-Кай-IИи выехал в 
Нивбогде и будет вести жизнь ча
стного гражданина

(Роста.)

П озиц ия Ч а н -Ф а н -  
п о ка  g-аеssе&агзи

Позиция Чаи Фан-Чуя продол
жает оставаться не вполне ясней. 
Его войска продвигаются к югу. 
Предполагают, что он намеревается 
вступить в провинцию Шаньдун и 
свергнуть каитоас.кое правитель
ство. Уханское правительство от
дало распоряжение войскам гене
рала Чу-ПеЙ-Де напасть на вос
ставшие войска Истина, и Холуиа, 
находящиеся в провинции Цзянси.

(Роста.)

Н овое н ац и о н альн о е  
п р а в и те л ь с тв о .

Опубликован список революци
онного комитета, провозгласившего 
в Нанчане новое национальное 
правительство. К состав комитета 
входят, между прочим, вуова Сун- 
Ят-Gепа, Суп Цзн-Лин, бывший 
министр земледелия уханского пра
вительства Тан-Дин Сян, главноко
мандую щ ий военной экспедицией 
против Чан-Кай-Ши Чан Фаи-Чvй, 
командующий 24 отдельной диви
зией Петин и Другие.

Войска Солу на достигли Чаншу, 
расположенного в ста километрах 
іі югу от Нанчана. Чан-Фан-Чуй 
до сих нор находится в Нанчане.

(Рост’а )
ilаэsьгй гл азно м о *

ВУ! 4 1 М  Д  у  S О  Щ Ё f  Й  Н  а  »  22И  и  -

скова арм и ей .
Главнокомандующим Нан кин-

ской ..армией, вместо Чан-Кай-Ши, 
назначен Ли-Чун Жен.

(Рэ та.)

Граждане 1935 года являются 
сменой отслужившим двухгодичную 
службу в Рабоче-крестьянской Крас
ной армии.

От нас будет требоваться еще 
больше серьезности и бдительно
сти, т. к бряцание оружием ста
новится сильнее чем когда либо. 
По, от имени всей призывной мас
сы, нужно сказать, что это бряца
ние нас не страшит и мы смело

станем на страже революции, как 
стояли наши товарищи рождения 
1902— 3— 4 г. г.

Через два года Красная армия 
отпустит нас вполне дисциплини
рованными и сознательными граж
данами в наши деревни. Бодро и 
весело, без пьянства и дебошир
ства—на смену нашим товарищам 
и на стражу Великого Октября.

В. Ка нов.

Директивы партии и советского 
правительства в отношении макси
мально! о сокращения администра
тивно-хозяйственных расходов* в 
потребительской кооперации требу
ют к себе серьезного внимания и 
принятия практических мероприя
тий, на деле осуществляющих без
болезненное н возможно большее 
снижение этих расходов.

Достижения Крайсоюза и его 
системы за два квартала текуще
го года, в сравнения с соответ
ствующими кварталами прошлого 
операционного года, выразившие
ся в значительном сокращении 
процента к обороту зависимых, 
расходов (по сети до 50 процен 
лов), о бу ел овлеп ы и с к л к> ч и тел ь н о 
увеличением оборотов сети и остав
лением прежнего малочисленного 
рабочего аппарата. Однако, почи
вать на лаврах этих достижений, 
достижений, как видно, обусловлен
ных абстрактными причинами, бы
ло бы, конечно, не дело, ибо ра
бота но упорядочению товаро-про- 
водяiцей сети и ее деятельности 
должна быть расчитана иа дли
тельный промежуток времени.

Изо дня в день, из месяца в 
м-ц, из года в год кооператив
ная общественность должна самым 
серьезным образом работать над 
вопросами упрощения и рациопали 
задай работы низовой коопера
тивной сети—удешевления аппа
рата последней.

Одной из, практикуемых ныпо 
в ряде мест СССР, мер по сокра
щению кооперативных расходов 
является укрупление низовой коо
перативной сети.

Существование в большинстве 
мест системы однолавов чувстви
тельно отражается на цене това
ров. Многолавочная система, как 
более дешевая и удобная, имеет 
ряд преимуществ над системой 
однолавов и требует положитель
ного разрешения ее в нашем уезде.

Единственным, пожалуй, дово
дом к существованию однолавки 
служит освобождению ее, при обо
роте ниже 20-ти тысяч в год, от 
обложения налогами. Неубедитель
ность этого довода кроется в том, 
что, в случае и освобождения од- 
нолавки от налогов, все же рас
ходы по содержанию однолавоч- 
irпго кооператива велики, т. в. 
на шее одной лавки висит содер
жание платных членов правления, 
счетовода, приказчика и ряд дру
гих расходов, неизбежно связанных 
с существованием самостоятель
ной; маленькой кооперативной еди
ницы, тогда как при многолавоч
ной системе, при каждой лавке 
будет только один приказчик. Со
держав ие-же центрального пунк
та (правление) будет лежать на 
нескольких (двух, трех я более) 
лавках, что уже дает значитель
ные и ш’сомпсfшые облегчения— 
ЭКОНОМИЮ.

у к р у п к е в н я  ©iSТiа п а т р д в н о *  
о п е р а ц и и *  1

Маоголавочная систета создает и 
хорошие условия для финансового 
оздоровления сети потребкооlера- 
ции.

Группировка средств создает 
возможности производства более 
крупных закупок и именин нуж
ного ассортимента товаров. При 
этом появляется возможность и 
перебрасывать из лавки в лавку 
часть залежавшихся товаров, что 
в наших условиях порою бы
вает крайне необходимо.

Одним из весьма существенных 
недостатков в работе низовой коо
перативной сети является крайняя 
ненадаЖенность учета хозяйствен
ных операций потреб-обществ— 
счетоводства. Oӧ‘яcпять это явле
ние нужно исключительно отсут
ствием квалифицированных, тех
нических работников в иотребоӧ- 
ществ-тх, в силу вообще малого 
наличия их в уезде—с одной сто
роны и скудной оплаты нх труда 
с другой.

Введение системы миоrолавок 
исключает в известной мере и этот 
недостаток, ибо группировка сил и 
средств гарантирует условия под
бора лучшего состава технических 
работников, а равно лучшей оп
латы их труда.

И, наконец, еще доводом к не
обходимости введения системы мно- 
голавок служат вопросы планово
го снабжения Крайсоюзом его си
стемы и руководства работой ни
зовой сети. Неоспоримо здесь то, 
что снабжать товарами укрупнен
ные, хозяйственно более мощные 
потребительские об единения будет 
значительно легче, чем при суще
ствующем ныне положении и при 
том союз будет иметь возможность 
значительно лучше и полнее учи
тывать потребности населения то
го или иного района.

Укрепление сети кооперации да
ет несомненное облегчение и улуч
шение в постановке руководящей 
инструктивной работы союза по 
сети, что, безусловно, улучшит по
становку всей организационной 
работы системы.

Территориальные условия круп
нейших районов уезда (Ижсмскпй, 
Красноборский) вполне способст
вуют организации миоголавочной 
системы.

В случаях возможных уклоне
ний от правильной кооперативной 
линии приказчиков в отделениях 
миоrолавок, для контролирования 
их работы есть вернейшее сред
ство-организация лавочных ко
миссий.

Выполняя на деле директивы 
партии и власти в интересах ши
роких потребительских масс, мы 
должны доказать необходимость 
создания системы м посол а -
вик кооперированному населению 
уезда и приступить к проведению 
потребных для этого практических 
мероприятий в жизнь.

Р о м т е р.
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(Продолжение.)

Работа с активом.
Актив, как партийный, таки бес

партийный, организацией все еще 
- не выявлен, приступили отдельные 
ячейки выявлять (Усть-Усеа, Кед- 
ва), но работу среди них не вели.

Кедвавомская ячейка, выявив, 
представила список, а что дальше 
стало- неизвестно. Остальные ячей
ки предпочитают об этом пока под
дать.

Партактив также полностью не 
выявлен.

Понятие об активе во всех ячей
ках почти правильное, во учета 
нет и не обращено на него вни
мание'. Со стороны У К  указания 
на это также имеются.

Не в лучшей степени вопрос стоит 
с выдвиженцами, особенно беспар
тийными.

Несмотря на ряд запросов со 
стороны УК от фракций и ячеек, 
никто не мог дать точных сведе
ний и учет выдвиженцев до сих 
пор не поставлен. Партийцев за 
данный период было выдвинуто е 
нишей на более ответственную ра
боту 3 человека, но это не оправ
дало себя полностью.

Проведение партпереписи.
Партийная перепись по уезду 

проводилась планово тремя реги
страторами. За указанный период 
было переписано партийцев 186 
человек, осталось не переписанных 
по организации, включенных в 
списки «Е», 44 чел.. из них по бо
лезни 4, в отпуску 2, в команди
ровке 22, неявившихся без ува
жительных причин 5, неуплатив 
ших членские взносы 1, на про
мыслах 6, не имели партдокумек- 
тов 4. Отказавшихся от переписи 
не было. Из 44 человек не про
шедших к первому июня в допол
нительную перепись прошло 16 ч , 
в том количестве есть уже исклю
ченные и выбывшие в другие ор
ганизации. Одним из недочетов в 
работе по переписи была несвое
временная проверка списков «Е* 
ячейками и парткомом. В Уеть-Ух- 
те один проведен через перепись, 
по недосмотру секретаря ячейки, ио 
чузкому партбилету.

Постановка учета.
В дашшй период перед партко

мом стояла задача постановки и 
ведения нового учета. К таковому 
приступили в марте месяце и ос
новной проведен везде, как в ячей
ках, так и в парткоме, есть недо
четы, именно: ие все ячейки вы
полняют все требования и формаль
ности в этой работе, как-то: неза
полненно полностью всех пунктов 
формы, при приеме и переводе в 
учетной карточке зачастую отсут
ствуют сведения по параграфу 8 и 
17, что задерживает иногда офор
мление. Особенно страдает учет в 
фракциях, не ведется учет ответ
ственных работников и не сообща

ется парткому о движении таковых.
Больше всего страдает учет вы

полнения директив в парткоме и 
еще в большей степени в ячейках 
и во фракциях Со стороны УК 
приняты меры по постановке уче
та и проверки выполнения дирек
тив, но пока обследовательской 
проверки не было.

Работа ячеек.
Работа ячеек принимает плано

вый характер, планы составляются 
только общие без календарной раз
бивки и без подразделения на пер
воочередные и второстепенные, по
чему иногда основные моменты (за
дачи) ускользают и остаются без 
выполнения. По имеющимся сведе
ниям видно, что из iб  ячеек за 6 
месяцев 7 ячеек только заслуша
ли доклады о работе совета адми
нистративных учреждений, из них 
Мохченекая два раза, остальные 
но одному разу, другие 9 ячеек 
этим вопросом не занимались. Не
редко ячейки считают, что если в 
том или ином учреждении работа
ет партиец, то значит и есть парт- 
руководство, практические же ука
зания от ячеек иногда не даются. 
По торгово-кооперативным, хозяй
ственным учреждениям и органи
зациям заслушаны и разработаны 
вопросы в 9 ячейках, другие же 
7 ячеек совсем не разбирали ни 
разу. Руководство не партийными 
учреждениями и организациями там, 
где нет в аппарате партийцев, прак
тикуется через собрания ответст
венных работников, ію э тоне вез
де еще практикуется.

Партруководство работой комсо
мола несколько улучшается^срав
нительно с прежним положением, 
нӧ много еще есть недочетов.

Отчитываемость перед своей ячей 
кой о проделанной работе недоста
точна. О г секретарей ячеек заслу
шано докладов па партсобраниях 
в 8 ячейках, из них в 4 ячейках но 
два paз.a и в 4 но одному разу. 
Остальные 8 ячеек этим не зани
мались. Руководство и ион ер р абото й 
пока слабое, но все же начинает 
улучшаться.

По работе среди женщин имеются 
выделенные работники из каждой 
ячейки, но они только также от
читываются перед ячейкой. Заслу
шаны доклады по работе среди 
женщин на собраниях в 6 ячейках.

Массовая рабе та в деревне ячей
ками развернута довольно широко. 
Разные кампании, празднества, не
дели и т. п. исключительно про
водятся по ини нативе ячеек с 
помощью КОМ.
Профвоспитательная работа также 

имеет должное место в ячейках, но 
в смысле степени политграмотно- 
сти членов и кандидатов она сто
ит довольно еще низко. 
Партийно-организационные вопро

сы разбирались во всех ячейках.
Со стороны УК были по всем

ячейкам разосланы проекты поло
жения о ячейках, которые все про
работали и теперь как будто мень
ше ошибок.

Внутрипартийная демократия на
чинает также з меньшей степени 
нарушаться Отчеты секретарей и 
бюро с 1 февраля были в 12 ячей
ках, 5 ячеек два раза отчитыва
лись, не было огчитываемости в
4-х ячейках, i iз  них в двух дере
венских и в двух учрежденских.

Партийная дисциплина немного 
хромает во всех ячейках; но недо
статочно принимаются меры но ук
реплению таковой. Выпивка заме
чается везде и кроме того был ряд 
нарушений, но на партсобрании 
это мало обсуждается. Всего рас
сматривали нарушений дисципли
ны партийцами 4 ячейки осталь
ные, как видно, ие обращают вни
мания.

Партнагрvзка неодинаково рас
пределена: одни слишком нагруже
ны, другие почти не имеют на
грузки, это замечается в большин
стве ячеек. Особенно перегружены 
секретари ячеек. Секретарь Ус/гь- 
Усинской ячейки занимает парал
лельно должность секретаря ячей
ки ВЛКСМ, председателя ревкомис- 
сшi, ИО и ККОВ, секретарь доб
ровольных обществ и др. Другие 
же члены есть совсем свободные 
Привлечение к коллективному уча
стию партийцев в разных комис
сиях но массовой работе практи
куется г.о всех ячейках.

Авторитет ячеек перед массой не
одинаков у всех, также u у от
дельных партийцев.

Прием в партию рассматривался

в 11 ячейках. В остальных 5 ячей
ках не разбиралось ни одно заяв
ление.

Ячейки в общем работоспособны 
кроме двух—трех.

Кандидатская группа в Винде 
неработоспособна и со стороны 
ячейки не было руководства.

Работа заключалась кроме ор
ганизационного собрания в одном 
собрании, номеров же значится уже 
6 на протоколах, а фактически было 
только 2 заседания. Колвинекая 
группа работоспособна, по тоже 
мало провела/работы, которая глав
ным образом заключалась в про
работке решений ХУ Всесоюзной 
партконференции.

Работа бюро:
За исключением Rрасноборскцй 

и Кедяавомской, в каждой ячейке 
имеется бюро, ilо количеству про
веденных заседаний бюро, Мох- 
ченская ячейка превысила всех: 
проведено 20 заседаний. По коли
честву же разбираемых вопросов 
на заседаниях бюро Мжемская ячей
ка выше всех— 72 вопроса на 14 
заседаниях. В среднем 5 вопросов 
на каждом заседании.

Есть бюро ячеек, которые огра
ни чивалнсь одним и _ заседаниями 
(Брыкаланская и Усть-У си не ка г, 
при УИК е и при Крайсоюзе, у 
последних может и были, но ма
териалов пет).

Большинство вопросов Rа засе
даниях бюро-это выработка пове
стки дня на партсобрания іі рас
смотрение циркуляров, поступаю
щих от О К и УК

Продолжение будет.

Мfзеs&йi» изолоденiМш
Поfваtaовская я ч е й 
к а  BJ1RCЯB ©О ©@©po- 

не с т р а н ы . '
Заслушав информационный до

клад об обороне страны 31 июля 
с. г., Поромовская ячейка ВЛКСМ 
постановила:

Мы, комсомольцы Поромовской 
ячейки ВЛКСМ, всегда готовы встать 
на защиту своей советской терри
тории с оружием в руках против 
наглых поступков буржуазных го 
сударств и мы, комсомольцы, бу
дем всемерно помогать усилению 
Советского Союза, а также органи
зуем ячейку ОСО-Авиахима. через 
которую будем давать свои копей
ки на защиту кашей страны.

«Поромовская ячейка».
Ж и з н ь  д а л ь н и х  

я ч е е к  В Л К С М .
Работа дальних ячеек ВЛКСМ 

сильно затрудняется неподго
товленностью членов, и глав
ным образом нерегулярностью 
ПОЧТОВОЙ связи.

У К  высылает по ячейкам

материалы по проведению кам
паний с большим опозданием. 
Так например, материал по 
проведению МДft поступил на 
места в последних числах июля. 
Весной созывалось районное 
совещание Ижемскоrо' актива, 
где устанавливались методы
весенней и летней работы ком
сомола. На местах-же эти ма
териалы получились в послед
них числах 'июля.

Таковы условия работы в 
отдаленных ячейках ВЛКСМ .

Дальняя я ч е й к а.

К ос^ ел ьская
Гuiшз о д е ж ь .

Мы, молодежь— комсомольцы 
и беспартийные деревни Бос'е jь  
так проводим время: в рабочие 
дни работаем, а в свободнее 
время собираемся в лесу или 
в другом месте и обсуждаем 
все наши бытовые вопросы.
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Более грамотные и сознательные 
удерживают нас от хулиганства, 
воровства и ир. Действительно, 
у  нас таких ненормальностей 
не наблюдается.

Отзовитесь, молодежь, как 
проводите свой досуг.

Васька К.

По уезду.
О детских яслях.

В Усть-Кожве имелись сред
ства на открытие детских яс
лей.

Были устроены 2 раза со 
брания граждан с paз‘яcнeниeм 
о целях и задачах детских яс
лей, была создана специаль
на ! комиссия, но результатов 
хороших не получилось. Ясли 
не могли открыться, так как 
родители не дали детей. По се
лу распространились слухи, что 
ребят возьмут, мол, а обратно 
не отдадут. Никакие paз‘ яc- 
нения не помогли.

Вог насколько еще несоз
нательно население дальних 
деревень.

И сами не могут присмот
реть за детьми и в ясли не 
дают.

М е с т н ы й .

Кре^ткоал с п и т .
В Новикбоже есть ККОВ, но ра

бота в нем не ведется.
Вол исполком не раз обращался 

к председателю ККОВ а, чтобы 
провести совместное собрание, а 
также предоставить льготы сечьлм 
красноармейцев, но пред ККОВ-а 
внимания на это не обращает.

Имеются в волости незарегистри
рованные ножни, но ККОВ не зна
ет о их существовании.

Если приходит бедняк, чтобы 
получить в ККОВ-е ссуду рублей 
в пять, то получает в ответ—де
нег пет, а если посмотреть дела, 
то окажется, что рублей 200 с лиш
ним роздано играющим в азартные 
игры. Ссуды просрочны ПО 1 l/a 
года, но ККОВ мер никаких не 
принимает.

Ответьте, для того-л и существу
ет ККОВ, чrобы помогать картеж
никам?

Носов.

О ам окур  в д ер ев н я х .
Сильно развивается самоку- 

рение в деревнях. Особенно 
славится этим деревушка Щель. 
Нет такого двора, где бы не гна
ла самок)ра. Много хлеба пере
водится, а главная беда в том, 
чго бедняки пропивают послед

ние гроши. Нет такой купли, 
продажи, сдачи uодряда, кото
рый не сопровождался бы пьян
ством. Целая деревня без шта
нов и без рубах,шум, ругня и 
драки по ночам— результаты
пьянства.

А то и хуже— обваривают и 
обжигают руки, часто доходит 
дело чуть не до пожара.
И  все— же слишком мало обра

щается внимания на это дере
венское зло.

С  и н.

Шефство.
В деревне Устьияше есть 

причтовый дом, каковой в на
стоящее время находится в ве
дения Галовекого воласполко- 
ма, как отобранный у церков
ного прихода. В этом доме те
перь в трех комнатах поме
щается Устьвжемскнй сельсо
вет и сторож сельсовета, а в 
остальных комнатах живет поп 
Устьвжемского прихода —  Петр 
Иванов Попов с семьей. Это бы 
все ничего, но тут выходит 
маленькая задоринка: почему- 
то батюшка не плати г ника
кой арендной платы за поме
щение, а между тем учитель и 
учительница школы квартиро
вали у частных гр п, несмот
ря на то, что есть свободное 
здание, где бы могли помещать
ся. В будущем не мешает об
ратить на это внимание кому 
следует.

Йжмо-П е ч о р с к и й.

О городны е воры.
Около Прелея есть большие 

огороженные поля. Были они 
лугами и много труда стоило 
крестьянину поднять целину в 
пахотную землю. Gреди них 
есть поле гр ка села йжмы 
Филиппова Василия Ивановича. 
Много труда положил он на 
этом поле, много было пролито 
нота, но наконец доеел ее он 
до хорошего состояния. Сеял он 
прошлым годом ячмень, а этот 
год для того, чтобы земля раз
мягчилась, да отчасти от недо
статка семян, посеял турнепс. 
Турнепс хороший корм скоту—  
уродился на поле хорошо. Если 
в прошлом году выкосили гр-не, 
так в этом году может удастся и, 
в целях поднятия своего хозяй
ства, купил на последние денеж
ки пару свинок из рассадника 
У зу , благо корм есть на зиму в 
виде турнепса.

Но увы! думам его о подня
тии своего хозяйства сильно 
стали мешать непредвиденные 
обстоятельства. Дело в том, 
что эго поле упирается с обе
их сторон* в дороги и vр не, 
ходящие по дороге, без свякого 
зазрения совести, истребляют 
то, uа что не положили своею 
труда. Жалко видеть как рас
хищается крестьянский труд. 
В целях поднятия хозяйства 
все должны стремиться к сея
нию корнеплодов. Но если бу
дут такам образом воровать на 
крестьянских полях, то у нас в 
сельском хозяйстве лойдет не 
прогресс, а регресс.

Обращаюсь ко всем полевым 
ворам с просьбой бросить в даль
нейшем расхищать крестьян
ский труд, в частности ко всем 
гражданам, проходящим по доро
гам,— не рыться в чужом иоле.

Стыдно, гр-не, заниматься 
такими делами! мы должны 
такие нововведения поощрять, 
а не расхищать. Вдумайтесь: 
вы возьмете, скажем, по не
сколько ш тук несколько чело
век. Для вас это ничего— так 
и пройдет, вы прекрасно можете 
обойтись без этого, а животное 
проживет на этом целую нашу 
северную, суровую зиму.

Еще раз обращаюсь к гражда
нам: оставьте в покое поле.

Гаф.

Ответ на заметку 
„Вредная игpa“ в 

JVӧ 53.
Автор заметки пишет, что в 

Ласте развита азартная игра и что 
активное участие принимает секре

тарь ячейки.
В будущем автору надо воздер

живаться писать такие ложные за
метки. Канев Т. С.

Обо всем.
—Наркомзем издал правила, упро

щающие порядок отпуска леса' * Осо
бенное внимание предлагается обра
щать на ускорение фактической пере
дачи лесосек, широко применяя от
пуск леса по ордерам лecooб‘eздчиicoв. 
Отпуск лесов населению, пострадав
шему от бедствий, должен произво
диться немедленно вне всякой зависи
мости от общего распределения лесо
сек.

Президиум IЩИК. признал обяза
тельными к исполнению для всех гос
учреждений и предприятий постанову 
дсния IIК РКИ по вопросам упроще
ния и сокращения отчетности', излиш
них штатов и устранения или уволь
нения должностных лиц за бесхозяй
ственность, бюрократизм, волокиту

— ЭКОСО РСФСР призвало необ
ходимым создать к 1934— 35 го
ду сортовый семенной фонд в раз
мере 60 миллионов пудов. В те
чение ближайших пяти лет на 
создание фонда будет затрачено 
72 миллиона рублей.

— Президиум ЦК кресткомов об
ратился к местным комитетам с 
призывом усилить по-моiць семьям 
красноармейцев, а также инвали
дов в деревне.

(Роста.)

От редакции: На совещания 
селькоров, имеющее быть с 
1 сентября в с. Ижме, могут 
участвовать все желающие сель
коры, которые и не были при
глашены. Неприглашенным от 
редакции суточные и проездные 
уплачиваться не будут.

W т в П ӧ U Э  кандидатская кар 
J  i ё | J Л п d  точка за № 557 
на имя Канева Пантелеймона 
Феодоровича. Считать недейст
вительной. Уком.

Акционерное Общество 

«ГАРМ О НИЯ».

Учредитель Г. И Говоров 

Фирма существует с 1884 г.

Громадный
выбор.

ВЕНСКИЕ
Хроматин, гармонии

2 -х  и 3 х  рядные 
ГАРМ О Н И И .
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<OPKECTP> 
Струнные инструменты:

мандолины, гитары, балалайки, домры, бубны, пионерские барабаны и 
трубы, а также полное оборудование великорусских оркестров.

Полный иллюстрированный прейс-курает высылается за 18 кои. 
гербовыми или почтовыми маркемм.,

Правление: МОСКВА ЦЕНТР, Маросейка 15. Магазин Д» 1: 
""Москва, Покровка, 38—12.
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